

Liebe harbsche Bürgerinnen und Bürger,
dieses Jahr ist alles anders. Dieses Jahr könnt ihr kein
Krippenspiel schauen. Deshalb macht Euch auf den
Weg, die Weihnachtsgeschichte selbst zu erkunden.

Wie einst das Gebot vom Kaiser Augustus ausging, so
soll sich jede und jeder auf den Weg machen.

**Wir laden Euch alle ein, egal ob Groß oder Klein, das
Geheimnis der Weihnachtsbotschaft auf den Straßen
und Höfen Harbers zu entdecken.**

**Von Sonntag, den 20.12.2020, bis Sonntag, den
27.12.2020, erwartet Euch unser Entdeckerpfad rund um
die Weihnachtsgeschichte. Den Zeitpunkt könnt ihr
tagsüber oder am frühen Abend individuell wählen.**

Der Start ist bei Familie Ebeling im Wiedhof 5.

Weitere 5 Stationen führen Euch quer durch Harber und
halten viele abwechslungsreiche Aktivitäten bereit.

Seid gespannt und lasst Euch überraschen!

Jasmin Ebeling und Annika Behrens

